

Reconocen a la herbolaria tradicional Yaqui

Escrito por Comunicado

Domingo 08 de Octubre de 2023 17:42

+ Recibe reconocimiento de Salud y fomenta su uso

Tórim, Municipio de Guaymas, 7 de octubre de 2023.- Con la publicación del Fascículo de la Herbolaria de la tribu Yaqui, se preservan los milenarios conocimientos de la etnia sonorense, permitiendo reconocer también los métodos curativos naturales, resaltó el gobernador Alfonso Durazo Montaña.

Ante gobernadores de los 8 pueblos yaquis, representantes de la Organización Panamericana de la Salud, la Unicef y del gobierno federal, el mandatario sonorense calificó este hecho como histórico, ya que se reconoce la herbolaria tradicional, recurso que no puede ser utilizado por la industria farmacéutica, siendo ésta una de las grandes aportaciones de instituciones y expertos en medicina de la etnia.

“Ahora la puede usar todo mundo a condición de que no haya un beneficio económico. Esto consolida la cultura, las tradiciones, las costumbres y las prácticas de salud que tienen un carácter milenario”, indicó.

El gobernador añadió que este evento es parte de los acuerdos del Plan de Justicia Yaqui, con lo cual se atiende el rezago histórico hacia los pueblos originarios y se garantiza su bienestar a través de diversas acciones de gobierno.